

Augustsammlung 2024

Weil gegen Hunger nachhaltig ein Kraut wachsen kann. Wir helfen.



783 Millionen Menschen weltweit leiden chronisch an Hunger und wissen nicht, wann die nächste Mahlzeit möglich ist. Das sind 87 Mal so viele Menschen wie in ganz Österreich leben. Noch mehr, nämlich jede*r dritte Mensch weltweit hat außerdem keinen ständigen Zugang zu Nahrungsmitteln.

Und die Zahl der Hungernden ist auch 2024 nicht rückläufig!

Denn während es in Teilen Asiens und Lateinamerika Fortschritte gibt, nimmt der Hunger in Vorderasien, in der Karibik und überall in Afrika weiter zu, wo mittlerweile jeder fünfte Mensch von Hunger betroffen ist.

Als Caritas sehen wir es als unsere Verantwortung, gegen den Hunger in der Welt zu kämpfen. Millionen von Menschen brauchen dringend unsere Hilfe. Jetzt. Die Lage ist dramatisch, aber nicht hoffnungslos. Die Lichtblicke sind da, denn aus unseren Projekten wissen wir: Es gibt Wege, um Menschen vor dem Hunger zu bewahren. **Bitte helfen Sie uns zu helfen!**

Glockenläuten gegen Hunger – am 26. Juli um 15h läuten auch dieses Jahr wieder Kirchenglocken in ganz Österreich für 5 Minuten um ein starkes Signal gegen den Hunger auf der Welt zu setzen.

Großen Dank an alle Unterstützerinnen und Unterstützer!

Hilfe gegen den Hunger:

Spendenkonto IBAN AT08 2081 5000 0169 1187

Verwendungszweck: Augustsammlung 2024